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digital saat ini menjadi sesuatu yang 
unik dan mampu memberikan 
keuntungan lebih bagi mereka yang 
berhasil menjalankannya dengan 
baik. Terutama melalui media sosial. 
Personal branding merupakan suatu 
proses atau aktivitas dari setiap 
individu untuk menampilkan citra 
dirinya kepada orang lain dengan 
tujuan mengenalkan segala hal yang 
positif melekat pada seorang publik 
figur", tutur Nevi dalam sambutan 
Webinar Bimtek Kehumasan istri 
Pimpinan Daerah ini.

Jakarta (25/10) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, 
Nevi Zuairina  pada women 
Leadership Forum yang digelar oleh 
Bidang Pembinaan Kepala Daerah 
menyampaikan pentingnya Personal 
Branding dan Medesos bagi 
pemimpin wanita terutama kepala 
daerah. 
 Acara yang digelar secara 
daring pada 23 Oktober 2021 ini 
juga menghadirkan Gubernur NTB 
sebagai Keynote Speaker.
 "Personal branding di era 

 Nevi yang saat ini menjadi  
Ketua Biro Istri Pimpinan Daerah 
Bidang Pembinaan Kepala Daerah 
DPP PKS menguraikan, bahwa saat 
ini kita mengenal istilah selebgram 
dan youtuber.
 "Istilah ini adalah hasil dari 
personal branding yang dilakukan 
secara terus-menerus di media sosial 
dengan menggunakan strategi dan 
konten yang telah direncanakan 
dengan baik sesuai dengan citra 
seperti apa yang ingin ditampilkan," 
ungkapnya.

Hadiri Women Leadership Forum 
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Kebayoran Lama Utara H. Miftah, 
Ketua NU  Ranting Kebayoran Lama 
Utara Ust. Fathullah, Ketua DPC PKS 
Kebayoran Lama Nurkholis, Tokoh 
Masyarakat Tanah Kusir H. Ibrohim, 
Tokoh Masyarakat Kebayoran Lama 
H. Tarsono.

Anggota DPR RI Dapil DKI Jakarta II 
DR. H.M Hidayat Nur Wahid (HNW) 
menyelenggarakan serap aspirasi 
bersama para tokoh masyarakat di 
Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, 
pada Minggu (24/10/2021). 
 Turut hadir Ketua DMI 

Serap Aspirasi Para Tokoh dan 
Masyarakat Kebayoran Lama 
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 Acara turut dihadiri langsung 
oleh Anggota DPRD DKI Jakarta H. 
Achmad Yani M,Pd, Camat Pancoran, 
Lurah, Ketua DPRa PKS, dan Ketua 
PKK Duren Tiga.

Anggota DPR RI Dapil DKI Jakarta II 
DR. H.M Hidayat Nur Wahid 
membagikan bantuan makanan 
tambahan (BMT) ke 26 titik 
Posyandu di Kelurahan Duren Tiga, 
Jakarta Selatan dalam rangka Reses 
DPR-RI (22/10/2021). 

Membagikan Bantuan Makanan 
Tambahan (BMT) ke 26 titik Posyandu
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 Setelah tiba di Bandara, 
rombongan langsung menuju 
rumah besan Presiden PKS, 
Almarhum Ahmad Zarkasi untuk 
bersilaturahmi yang dijamu hangat 
oleh  keluarga Almarhum dan rekan 
PKS Bengkulu.
 Silaturahmi tersebut diteruskan 
dengan ziarah bersama langsung ke 
makam Almarhum  Ahmad Zarkasi 
di Lorong Jati, Kelurahan Panorama 
Kota Bengkulu.
 Selama di Bengkulu, Presiden 
PKS, Ahmad Syaikhu akan 
mengadakan rangkaian agenda 
bersama PKS Bengkulu, diantaranya 
agenda bersama Bupati Rejang 
Lebong, Sosialisasi 4 pilar, dan temu 
Pemuda Milenial di Bengkulu.

Bengkulu (23/10) --- Kunjungan 
Presiden PKS Ahmad Syaikhu 
beserta Pengurus Pusat PKS yang 
tiba pada pukul 08.20 WIB 
(22/10/2021) di Bandara Fatmawati 
Soekarno Putri Bengkulu, disambut 
dengan segenap keluarga PKS 
Bengkulu, DPTW dan DPTD.
 Momen tersebut dihadiri 
langsung oleh Anggota Dewan 
Provinsi Bengkulu, Sefty Yuslinah 
dan Herizal Apriansyah serta Dewan 
Provinsi Kota Bengkulu, Sri Astuti, 
dan Waka Dewan III Kota Bengkulu.
 Sambutan tersebut penuh rasa 
kekeluargaan oleh Ketua DPW PKS, 
Sujono yang bersalaman dan 
berpelukan dengan Presiden PKS 
Ahmad Syaikhu. 

Kunjungan Presiden PKS ke Bengkulu
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pemberdayaan pelaku UMKM,” tutur 
Anis.
 Dalam kesempatan ini, politisi 
senior PKS ini menyampaikan 
Jakarta Timur adalah amanah kita 
semua. "Maka apa yang bisa kita 
berikan, berikanlah sepenuhnya 
untuk mensejahterakan masyarakat 
Jakarta Timur", ujarnya. 
 Anis mengatakan dengan 
hadirnya produksi masyarakat 
seperti batik khas Jakarta, 
hendaknya dijadikan sebagai 
peluang pemberdayaan ekonomi 
dengan melakukan optimalisasi 
produksi dan pemasarannya. 
 “Munculnya sebuah produk 
hasil karya masyarakat yang 
dibutuhkan oleh banyak orang, 

Jakarta (24/10) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS daerah pemilihan Ja-
karta Timur, Anis Byarwati, bersilatu-
rahim dengan mengunjungi Waliko-
ta Jakarta Timur, Muhammad Anwar, 
di Kantor Walikota Jakarta Timur. 
 Silaturahmi ditujukan untuk 
terjalinnya sinergi dan kolaborasi 
antara legislatif dan eksekutif untuk 
Jakarta Timur yang lebih baik. 
 Anis menegaskan bahwa kola-
borasi antara anggota DPR RI deng-
an pihak pemerintah Kotamadya 
Jakarta Timur dilakukan untuk saling 
support program pemberdayaan 
warga Jakarta Timur. 
 “Secara khusus, dalam proram 
pemberdayaan masyarakat terkait 
kesejahteraan ekonomi melalui 

pastinya menyerap dan membuka 
lapangan kerja baru dan 
menggerakkan ekonomi 
masyarakat. Dan ini peluang yang 
sangat baik,” kata Anis.  

Silaturahim dengan Walikota Jaktim
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mahasiswa juga memberi perhatian 
pada isu lingkungan dan 
pendidikan.
 Menurut Rafli, peran dan  kepe-
dulian para mahasiswa terhadap isu 
terkini, perlu kita support. 
 "Mendukung pemuda merupa-
kan bentuk turut serta menyiapkan 
generasi untuk masa depan," ujar 
Rafli.
 Senada itu ketua IPELMABAR, 
Safrizal sebagai pemandu diskusi 
menyebutkan pihaknya sangat 
mengapresiasi kehadiran Anggota 
Komisi VI tersebut.
 "Kami mengapresiasi kehadiran 
Bapak Rafli ditenga-tengah anggota 
IPELMABAR, diskusi dengan beliau 
hari ini sedikit banyak sudah 

Banda Aceh (23/10) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS asal Aceh, Rafli 
menemui para pemuda asal Aceh 
Barat yang tergabung dalam Ikatan 
Pelajar Mahasiswa Aceh Barat ( 
IPELMABAR ), di Banda Aceh, Jumat 
(22/10/2021).
 Pertemuan berorientasi pada 
diskusi kepedulian pemuda 
terhadap berbagai isu di daerah 
asalnya, berdasarkan perspektif para 
Pelajar/Mahasiswa Aceh Barat yang 
sedang belajar di Banda Aceh, terli-
hat alot saat para mahasiswa berdis-
kusi dengan politisi PKS tersebut.
 Diantara mahasiswa, terlihat 
antusias, Riska misalnya memberi 
tanggapan tentang persoalan sam-
pah plastik, disisi lain, Ali Akbar 

memberi jawaban atas kekuatiran 
kami terhadap berbagai persoalan di 
Aceh, yang memerlukan  peran serta 
tanggap mahasiswa sebagai agent 
perubahan," sebut salah seorang 
mahasiswa.

Menemui Ikatan Pelajar Mahasiswa 
Aceh Barat (IPELMABAR)
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 "Kemarin saya 
menyelenggarakan sosialisasi 
pengurussn sertifikat bersama BPN 
Kalimantan Timur, turut hadir juga 
Kepala Kantah Samarinda. Mereka 
telah menyatakan akan membantu 
masyarakat yang akan mengurus 
sertifikat. Langsung saja diurus di 
BPN, jangan melalui calo," lanjut 
Anggota DPR yang salah satu 
mitranya adalah Badan Pertanahan 
Nasional. 
 Sebagai Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Timur, Aus Hidayat Nur 
terus berkomunikasi dengan Kanwil 

Samarinda (22/10) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Aus Hidayat Nur 
saat melakukan reses di Samarinda, 
menerima keluhan warga tentang 
Sertifikat Tanah yang tidak kunjung 
keluar, Senin, (18/10/2021).
 Anggota Komisi II DPR ini pun, 
menyatakan siap untuk 
mendampingi pengurusan 
persoalan ini. 
 "Mohon nanti teman-teman 
pengurus PKS di sini bisa 
mendampingi, mungkin bisa didata 
masyarakat yang akan mengurus 
sertifikat," jawabnya.

ATR/BPN Kalimantan Timur dan 
seluruh Kantah BPN di bawahnya. 
Aus Hidayat Nur berharap persoalan 
pertanahan masyarakat Kaltim 
benar-benar diperhatikan oleh 
Kanwil BPN di Kalimantan Timur. 
 "Saya sudah sampaikan ke 
Kanwil BPN terkait keluhan-keluhan 
warga seperti ini. Kata mereka, kalau 
bisa diurus kolektif. Jadi mungkin 
nanti ada yang bisa mengkoordinir, 
kita usahakan," pungkasnya.

Terima Aspirasi terkait sertifikat Warga
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Pamulang, Tangsel.
 Dalam acara silaturahim yang 
diselingi dengan bakti sosial 
pemeriksaan dan pemberian 
kacamata gratis ini hadir lebih dari 
100 orang warga Pamulang dengan 
antusias. Dalam acara ini juga ada  
pendaftaran dan pemberian KTA 

Pamulang (14/10) –- Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL, 
menurunkan tim hadir dalam acara 
silaturahim dengan warga 

(kartu tanda anggota) PKS.  
Alhamdulillah lebih dari 90 orang 
mendaftar KTA PKS.
 Acara berjalan lancar dan 
berkah.

Pendaftaran KTA PKS 
Di Pamulang
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Anggota Legislative dari PKS untuk 
membeli hasil pertanian masyarakat.
 Selanjutnya cabai ini akan 
dibagikan kepada masyarakat sekitar 
untuk kebutuhan sehari-hari. 
 "Cabai ini akan kita bagikan ke 
masyarakat lagi, saya yakin emak 
emak pasti akan senang kalau 
dikasih cabe”, kelakar Anggota DPR 
RI dari Dapil Kalsel 1 tersebut.
 “Biaya penanaman dan 
perawatan cabe cukup tinggi, harga 
18 ribu di tingkat petani tentunya 
tidak berimbang dengan biaya 
produksinya. Pemerintah perlu 
memperhatian situasi ini, harus ada 
strategi agar harga cabai bisa 
menguntungkan untuk para petani”, 
papar Anggota Komisi III DPR RI 
tersebut. 

Kabupaten Hulu Sungai Selatan 
(22/10) --- Rendahnya harga cabe 
merah di tingkat petani menjadi 
atensi Sekjend PKS Habib Aboe 
Bakar Al Habsyi. Saat reses di 
Kecamatan Padang Batung, 
Kabupaten Hulu Sungai Selatan 
(22/10) Habib Aboe Bakar langsung 
memborong cabe merah yang baru 
dipanen oleh petani.
 Selain mendengarkan aspirasi 
para petani, Habib Aboe juga 
membeli cabai tersebut dengan 
harga tinggi, seperti yang diketahui 
bahwa belakang ini harga cabai 
sedang turun. 
 "Alhamdulillah cabai ini kita 
borong, saya mengajak rekan-rekan 
aleg dari PKS untuk memberikan 
dukungan untuk para petani kita," 
Kata Habib Aboe sembari mengajak 

Reses Bertemu Petani Cabai dan 
Peternak Ayam di Dapil
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dengan warga Ciputat, Tangsel.
 Dalam acara silaturahim yang 
diselingi dengan bakti sosial 
pemeriksaan dan pemberian 
kacamata gratis ini hadir lebih dari 
90 orang warga Ciputat dengan 
antusias. Dalam acara ini juga dibuka 
kesempatan pendaftaran dan 

Ciputat - 14/10/2021
Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, menurunkan tim 
hadir dalam acara silaturahim 

pemberian KTA (kartu tanda 
anggota) PKS.  Alhamdulillah 
dibagikan langsung pada acara ini 
75 KTA PKS.
 Alhamdulillah acara berjalan 
lancar dan berkah.

Pendaftaran KTA PKS Di Ciputat
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dengan warga Serpong Utara, 
Tangsel.
 Dalam acara silaturahim yang 
diselingi dengan bakti sosial 
pemeriksaan dan pemberian 
kacamata gratis ini hadir lebih dari 
100 orang warga Serpong Utara, 
Tangsel dengan antusias. Dalam 

Serpong Utara - 16/10/2021
Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, menurunkan tim 
hadir dalam acara silaturahim 

acara ini juga dibuka kesempatan 
pendaftaran dan pemberian KTA 
(kartu tanda anggota) PKS.  Berhasil 
terdaftar 100 KTA.
 Alhamdulillah acara berjalan 
lancar dan berkah.

Silaturahim Warga Serpong Utara
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acara silaturahim dengan warga 
Ciledug, Kota Tangerang.
 Dalam acara silaturahim yang 
diselingi dengan bakti sosial 
pemeriksaan dan pemberian 
kacamata gratis ini hadir lebih dari 
100 orang warga Ciledug, Kota 
Tangerang dengan antusias.  

Ciledug - 16/10/2021
Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota Dr.H. 
Mulyanto, M.Eng. anggota Komisi VII 
DPR RI fraksi PKS dari Dapil Banten 
III, yang meliputi Kota Tangerang, 
Kota Tangsel dan Kabupaten 
Tangerang, yang akrab disapa Pak 
MUL, menurunkan tim hadir dalam 

 Dalam acara ini juga dibuka 
kesempatan pendaftaran KTA (kartu 
tanda anggota) PKS.  Alhamdulillah 
terdaftar lebih dari 100 KTA yg 
langsung diberikan.
 Alhamdulillah acara berjalan 
lancar dan berkah.

Pendaftaran Kta PKS di Ciledug
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Masjid Syuhada yang sesuai dengan 
keinginan dari masyarakat di sini," 
ujar Anggota DPR-RI Komisi VI itu 
usai menyerahkan secara simbolis 
bantuan tanggung jawab sosial dan 
lingkungan (TJSL) PT Pelindo.
 Ia mengatakan bahwa jika 
pembangun masjid ini telah selesai 
diharapkan bisa mendukung 
aktivitas Masjid ini sebagai pusat 
peradaban untuk melahirkan 
generasi penerus yang hebat dan 
religius.
  

Payakumbuh (23/10) --- Anggota 
DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) Nevi Zuairina menye-
rahkan bantuan dari PT Pelindo 
Persero untuk pembangunan Masjid 
Syuhada Boncah, Nagari Simpang 
Sugiran, Kecamatan Guguak, 
Kabupaten Limapuluh Kota, 
Sumatera Barat sebesar Rp70 juta.
 Selain bantuan Masjid, Nevi 
juga menyerahkan bantuan dari 
beberapa perusahaan negara untuk 
masyarakat di Padang Pariaman, 
Kota Pariaman, Payakumbuh dan 
Kabupaten Limapuluh Kota berupa 
bantuan pendidikan dan 
penyerahan Ambulance.
 "Mudah-mudahan bantuan ini 
dapat membantu pembangunan 

Serahkan Ambulance dan Bantuan 
untuk Masjid dan Lembaga Pendidikan
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secara terus menerus. 
 "Sesuai dengan visi PKS yang 
menjadi partai pelopor dalam me-
wujudkan cita-cita nasiona bangsa 
Indonesia, Kita semua selaku pejabat 
publik mulai dari pusat, Propinsi dan 
Kabupaten Kota mesti meningkat-
kan kualitas dan sinergitas agar siap 
mengemban amanah melayani dan 
membela rakyat", tutur Nevi.
 Legislator asal Sumatera Barat II 
ini menekankan, agar pejabat publik 
PKS dapat berperan serta dalam 
menciptakan iklim yang kondusif 
bagi persatuan dan kesatuan bangsa 
Indonesia untuk kesejahteraan 
masyarakat. Salah satu bentuk 

Jakarta (26/10) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, 
Nevi Zuairina  pada acara Bimbingan 
Teknis Anggota DPRD Se Sumatera 
Bagian Utara berkesempatan 
menjadi pembicara dengan tema 
peningkatan kualitas dan sinergitas 
Aleg agar siap mengemban amanah 
melayani dan membela rakyat.
 Acara yang diinisiasi oleh 
Bidang Pembinaan Wilayah 
Sumatera Bagian Utara DPP PKS ini 
menekankan agar Optimalisasi 
peran anggota DPRD dalam 
mewujudkan pelayanan paripurna 
bagi masyarakat menjadi ruang 
lingkup kerja yang akan di evaluasi 

nyatanya adalah menyerap, 
menghimpun dan menyalurkan  
aspirasi politik masyarakat dalam 
merumuskan dan menetapkan 
kebijakan negara.

Bimtek Anggota DPRD se-SumBagUt
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Dr. Hermanto, S.E., M.M

ujar Hermanto dalam sambutannya 
pada kegiatan Bimbingan Teknis 
(Bimtek) Budidaya Ternak Sapi 
Potong untuk Meningkatkan 
Kapasitas Peternak dan Penyuluh 
dalam rangka Hilirisasi Teknologi 
dan Inovasi Balitbangtan di Aula 
Kantor Bupati Kepulauan Mentawai, 
Jumat (22/10/2021).
 Bantuan, lanjutnya, jangan 
dipandang semata sebagai bantuan.
  "Sudah saatnya bantuan 
diperlakukan sebagai modal," ujar 
legislator dari FPKS DPR ini. 
 Menurutnya, sikap dan 
perlakuan terhadap modal adalah 
berusaha mengembangkannya. 
 "20 ekor memang sedikit, tetapi 
sebagai pemula cukup. Kalau dari 20 

Kabupaten Mentawai (23/10) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Dapil 
Sumbar I Hermanto dalam 
kunjungan kerjanya di daerah 
pemilihan memberikan pembekalan 
kepada kelompok calon penerima 
sapi bantuan pemerintah di 
Kabupaten Kepulauan Mentawai. 
 Hermanto berharap dengan 
pembekalan tersebut kelak para 
peternak bisa sukses mengelola 
ternak bantuan.
 "Selama ini bantuan mengalir 
pada kelompok tanpa disertai 
bimbingan sehingga hasilnya tidak 
memuaskan. Dengan adanya 
bimbingan teknis ini diharapkan sapi 
bantuan yang semula 20 ekor dalam 
satu semester bisa menjadi 30 ekor," 

ekor berhasil berkembang menjadi 
30 ekor maka kelompok sudah me-
mahami arti modal", ujar Hermanto. 
 "Tetapi kalau faktanya nanti 
dari 20 ekor tinggal 5 ekor, maka 
kelompok tidak memahami makna 
dari modal", pungkas legislator dari 
Komisi IV DPR ini.
 Kegiatan bimtek diselenggara-
kan oleh Balai Pengkajian Teknologi 
Pertanian (BPTP) Sumatera Barat. 
 Hadir juga dalam ini Bupati 
Kepulauan Mentawai Yudas 
Sabaggalet, Kepala BPTP Rustam, 
Kepala Dinas Pangan dan Pertanian 
Hatissama Hura, Kepala Dinas 
Perikanan Usman serta dua tokoh 
Kepulauan Mentawai Ahmad Siddik 
dan M. Marzuki.

Bekali Calon Penerima Sapi di Mentawai 
dengan Bimtek
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diserahkan kepada 2 lembaga yaitu 
Yayasan Syekh Abdul Aziz, Jorong 
Dalam Nagari, Nagari Koto Hilalang, 
Kecamatan Kubung dan Yayasan 
Wakaf Royatul Islam, Jorong Balai 
Pinang, Nagari Muaro Paneh, 
Kecamatan Bukit Sundi.
 Adapun bantuan P2L 
diserahkan kepada 4 kelompok yaitu 
KWT Muslimah, Nagari Pianggu, 
Kecamatan X Koto Sungai Lasi;   KWT 
Merpati, Nagari Panyakalan, 
Kecamatan Kubung; Poktan Cahaya 
Lembang, Koto Gadang Koto Anau, 
Kecamatan Lembang Jaya; Poktan 
Lembang Saiyo, Nagari Talang, 
Kecamatan Gunung Talang.

Kabupaten Solok (23/10) --- Setelah 
menyerahkan berbagai bantuan di 
Solok Selatan dan Kota Solok, 
Anggota DPR Dapil Sumbar I 
Hermanto dalam kunjungan 
kerjanya di daerah pemilihan 
kembali menyerahkan 3 macam 
bantuan kali ini untuk kelompok tani 
di Kabupaten Solok. 
 Bantuan tersebut berupa 
kampung buah, bioflok dan 
pekarangan pangan lestari (P2L).
 Bantuan Kampung Buah 
berupa 500 bibit beserta kapur dan 
pupuknya diserahkan kepada 
Poktan Muaro Sepakat, Jorong 
Muaro Busuak, Nagari Kotohilalang, 
Kecamatan Kubung. 
 Sedangkan bantuan Bioflok 

Serahkan berbagai bantuan 
di Solok Selatan dan Kota Solok

Dr. Hermanto, S.E., M.M
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Wisata Minat Khusus Kemenpar-
ekraf/ Baparekraf RI, Alexander 
Reyaan, Kepala Bidang Pariwisata  
Dinas Porapar Kota Tegal, Maman 
Suherman, dan Ketua Dewan 
Kesenian Kota Tegal, Yono Daryono.
 Fikri menambahkan, potensi 
dari pariwisata RI secara nasional 
sudah mencapai USD 21 Miliar, dan 
saat ini bergabung dengan ekonomi 
kreatif yang potensinya mencapai 
USD 23 Miliar.  
 “Sehingga saat keduanya 
menjadi satu urusan, yakni 
pariwisata dan ekonomi kreatif, 
potensinya mencapai USD 41 miliar, 
bahkan kontribusi terhadap PDB 
secara nasional melampaui sektor 
andalan negara, seperti CPO dan 
migas,” urainya semangat.  

Tegal (23/10) --- Wakil Ketua Komisi X 
DPR RI dari Fraksi PKS, Abdul Fikri 
Faqih mendorong kolaborasi pusat 
dan daerah dalam menggenjot 
sektor pariwisata dan ekonomi 
kreatif di Kota Tegal.   
 “Pusat dan daerah harus 
membangun sinergitas dalam 
menggenjot potensi yang sangat 
besar dari sektor pariwisata dan 
ekonomi kreatif,” katanya saat 
membuka diskusi bertajuk 
pengembangan atraksi dan event 
budaya sebagai media promosi 
daerah, di Kota Tegal, Sabtu (23/10).
 Kegiatan yang digelar atas 
inisiasi Kementerian Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif/ Baparekraf RI ini 
menampilkan narasumber dari 
berbagai unsur, antara lain Direktur 

Membuka Diskusi Pariwisata Dan 
Ekonomi Kreatif di Kota Tegal,

Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM 
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KH Toriq Hidayat, Lc

 Toriq terharu melihat ketiganya 
terlihat tegar dan sabar, serta 
menerima takdir Alloh SWT. Selain 
memberikan bantuan tunai kepada 
mereka, untuk memenuhi 
kebutuhan sehari-hari. Politis PKS ini 
juga berjanji akan memberikan 
bantuan pendidikan.
 “Saya sangat terkesan dengan 
sikap anak-anak ini. Tegar, sabar dan 
menerima takdir Alloh. Yang sulung 
sudah bekerja. Sedang kedua 
adiknya masih sekolah. In sya Alloh 
saya akan bantu pendidikannya 
hingga selesai,” sebut Aleg asal 
Tasikmalaya ini.
 Toriq menawarkan buat Padlan 
selepas SD melanjutkan sekolah di 
SMP Jabal Torik Kabupaten 

Tasikmalaya  (24/10) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat pada 
masa reses nya mengunjungi tiga 
orang anak di Kabupaten 
Tasikmalaya, Jawa Barat, yang 
menjadi yatim piatu dan saat ini 
diasuh sementara oleh pamannya.
 Ketiga anak yatim piatu 
bernama Santi Pertiwi, Yanti 
Rosmayanti, dan Padlan Nurrohman. 
Ketiganya adalah warga Desa 
Neglasari Kecamatan Salawu, 
Kabupaten Tasikmalaya.
 Meski kedua orang tua telah 
tiada, mereka masih terlihat 
semangat tanpa memperlihatkan 
rasa sedih dan duka. Padahal ayah 
dan ibu mereka meninggal dalam 
waktu yang berdekatan, akibat sakit.

Tasikmalaya dengan beasiswa full. 
Sedang untuk Yanti yang sekarang 
duduk di kelas 3 Madrasah Aliyah 
ditawarkan bantuan berupa 
advokasi PIP Kuliah.

Ringankan Beban Tiga Anak 
Yatim Piatu di Dapil
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langsung implementasi berbagai 
kebijakan Pemerintah Pusat hingga 
Daerah,” kata Toriq.
 Agenda reses Aleg Senayan di 
Desa Cikeusal, Kecamatan Tanjung-
jaya diawali dengan membersamai 
sekaligus menjadi narasumber pe-
ngajian rutin yang digelar. Kegiatan 
Keagamaan ini di hadiri para Alim 
Ulama, Tokoh Masyarakat dan warga 
14 desa dari 4 Kecamatan. 
 Selanjutnya Toriq mengunjungi 
Kelompok Tani (Gapoktan) Jaya 
Mukti di Desa Cikeusal Kec. 
Tanjungjaya yang dipimpin oleh 
Ajengan Uno. Gakpoktan ini  telah 
beberapa kali mendapat 
penghargaan dari Dinas Pertanian 
Kabupaten Tasik. 
 “Ini menjadi contoh yang 

Tasikmalaya (26/10) --- Reses masa 
persidangan V tahun sidang 2020-
2021, digunakan Anggota Komisi V 
DPR RI Toriq Hidayat salah satunya 
Blusukan ke Desa Cikeusal 
Kecamatan Tanjungjaya Kabupaten 
Tasikmalaya.
 Menurut Toriq, Blusukan yang 
kita kenal merupakan kegiatan 
kunjungan atau asesmen yang ter-
kesan spontanitas. Namun mempu-
nyai tujuan yang ingin dicapai, 
dengan menjawab pertanyaan atau 
penggalian informasi.
 “Reses menjadi efektif dengan 
melakukan kunjungan ke desa-desa, 
bertemu dengan masyarakat. 
Dengan demikian, saya lebih mudah 
memperoleh aspirasi dan masukan 
dari konstituen. Sekaligus melihat 

sangat baik. Kebermanfaatan 
seorang Ajengan (Alim Ulama) bagi 
masyarakat tidak hanya pada sisi 
agama saja. Tapi termasuk sisi 
peningkatan ekonomi dengan 
memberdayakan sumber daya alam 
dan manusia yang Alloh berikan, “ 
sebut Toriq memberi Apriasi kepada 
Ajengan Uno.

Blusukan di Desa Cikeusal, 
Tasikmalaya

KH Toriq Hidayat, Lc
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H. Alifudin, S.E.,M.M

masyarakat khususnya para petani.
 "Alhamdulillah saya bisa hadir 
langsung bersama para petani desa 
berembang, sungai rengas untuk 
memanen perdana padi yang sudah 
siap matang, dan Alhamdulillah juga 
PKS Kalbar langsung membeli 
sebanyak 1 Ton dari hasil tani di desa 
ini, Alhamdulillah ini sebuah kerja 
nyata PKS Kalbar," ujarnya.
 Alifudin juga berharap dengan 
adanya pembelian 1 Ton beras lokal 
ini bisa meningkatkan produksi serta 
konsumsi beras lokal. 
 "Kalau itu terwujud, insya Allah 
para petani kita sejahtera, habis 
panen langsung laris beras nya, tidak 
khawatir beras nya tidak laku ketika 
dijual di pasar," tambahnya. 
 Khalid Hermawan, Ketua 

Kubu Raya (24/10) --- Pada acara 
Panen Perdana yang dilakukan 
bersama petani lokal di Desa Sungai 
Rengas PKS Kalbar juga membeli 
sebanyak 1 Ton beras yang akan 
Dipanen. 
 Hal ini guna mendukung 
serapan beras lokal, PKS Kalimantan 
Barat melaksanakan panen perdana 
dan melaunching gerakan konsumsi 
beras lokal, Minggu (24/10) di Desa 
Sungai Rengas,  Kecamatan Sungai 
Kakap, Kubu Raya.
 Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, 
Alifudin mengapresiasi kegiatan 
panen perdana dan Launching 
konsumsi beras lokal, Alifudin juga 
mengatakan Pembelian beras 
sebanyak 1 Ton ini merupakan kerja 
nyata PKS Kalbar terhadap 

Bidang Tani dan Nelayan DPW PKS 
Kalbar mengatakan kegiatan panen 
perdana dan launching gerakan 
konsumsi beras lokal merupakan 
respon PKS terkait banyaknya hasil 
panen dan harus segera dicarikan 
pembelinya.

Panen Perdana bersama petani lokal 
di Desa Sungai Rengas
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pemerintah pusat ini terutama dari 
kementerian pertanian telah secara 
rutin bergiliran di turunkan pada 
kabupaten atau kota sentra 
pertanian", tutur Akmal.
 Legislator asal Sulawesi Selatan 
II ini secara terinci secara simbolis 
menyerahkan bantuan alsintan 
berupa Hand Sprayer, pompa air, 
hand traktor, dan motor  tiga roda. 
 Akmal didampingi oleh pejabat 
pemerintah daerah Kab. Bulukumba 
dalam rembug diskusi dengan para 
kelompok tani penerima bantuan 
menyampaikan, bahwa bantuan ini 
memang gratis dari pemerintah. Tapi 
dengan gratisnya alat-alat yang di-
berikan ini, ia minta di jaga dan di-
manfaatkan sebesar-besarnya untuk 
kepentingan anggota kelompok. 

Kabupaten Bulukumba (25/10) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin dalam rangka 
kunjungan kerja ke daerah 
pemilihan pada masa reses DPR RI 
mengunjungi kantor Bupati 
Kabupaten Bulukumba. 
 Kunjungan yang dibingkai 
dengan acara silaturahim ke kantor 
pemda ini merupakan wujud 
tanggung jawab Anggota DPR RI 
untuk mengadvokaasi daerahnya 
untuk kemajuan masyarakat.
 "Alhamdulillah Alsintan (Alat 
mesin pertanian) dan program UPPO 
(Unit pengelolaan Pupuk Organik) 
dapat diserahkan pada kelompok-
kelompok tani yang resmi terdaftar 
di dinas pemerintah kabupaten 
Bulukumba. Bantuan dari 

Serahkan Bantuan Alat Mesin 
Pertanian dan Program UPPO

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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Drs. H. Adang Daradjatun

Jakarta - Anggota Fraksi PKS DPR RI 
Dapoil DKI III Adang Daradjatun 
melaksanakan kegiatan reses deng-
an silaturahim dengan warga dan 
tokoh di Kelurahan Kebon Jeruk 
Jakarta Barat pada Ahad 24 Oktober 
2021. 
 

Silaturahim 
dengan tokoh 
dan Warga
Kebon Jeruk
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pemberdayaan UMKM adalah 
bagian dari kewajiban negara. 
 Anis juga menjelaskan, 
ekonomi Indonesia sebagiannya 
ditopang oleh UMKM yang pada 
akhir tahun 2020 jumlahnya 
mencapai 65 juta unit UMKM. Anis 
menyayangkan dengan jumlah 
UMKM yang banyak ini, belum bisa 
mengangkat taraf kesejahteraan 
hidup para pelaku UMKM. 
Ketimpangan yang terjadi antara 
para pelaku UMKM dan pebisnis 
besar masih sangat terlihat. 
 "Untuk itu, PKS hadir 
memdampingi para pelaku UMKM 
untuk meningkatkan usaha yang 
dilakukannya. Dengan meningkat-
nya kondisi para pelaku UMKM, kita 

Jakarta (26/10) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS dari daerah pemilihan 
Jakarta Timur, Anis Byarwati, 
menghadiri kegiatan Business 
Opportunity Expo (BOE) For UMKM 
pada Ahad (25/10/2021). 
 Kegiatan ini diselenggrakan 
oleh DPC PKS Pasar Rebo yang bersi-
nergi dengan Bidang Pemberdayaan 
Jaringan Usaha dan Ekonomi (BPJE) 
DPD PKS Jakarta Timur. 
 Kegiatan ini diselenggarakan 
dengan tujuan untuk membangkit-
kan kesejahteraan ekonomi para 
pelaku usaha mikro kecil dan 
menengah (UMKM) di Jakarta Timur. 
 Anggota Komisi XI DPR RI ini 
pada sambutannya menyampaikan 
bahwa pada dasarnya 

berharap bisa memberi kontribusi 
mengurangi permasalahan ekonomi 
bangsa,” ujar Anis.  
 Anis mengingatkan agar 
kolaborasi dan sinergi PKS dengan 
pelaku UMKM dapat fokus pada 
pembinaan, pengembangan, dan 
pemberdayaan UMKM.   

Hadiri Bisnis Opportunity Expo di Dapil

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si
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KH. Buchori, Lc., M.A

menghambat perkembangan otak, 
balita stunting menjadi rentan 
terhadap penyakit sehingga 
berdampak pada tingginya biaya 
kesehatan yang perlu dikeluarkan 
oleh negara bagi warganya. Di 
samping itu, seseorang yang sejak 
kecil mengalami stunting juga 
memiliki risiko terhadap 
menurunnya tingkat produktivitas 
mereka,” jelas Bukhori.     
 Pada akhirnya, lanjutnya, 
stunting akan menghambat 
pertumbuhan ekonomi, 
meningkatkan kemiskinan, dan 
memperlebar jurang ketimpangan. 
Bahkan Bank Dunia (World Bank) 
mencatat kenaikan stunting 1 
persen secara nasional berkorelasi 

-kesehatan yang tidak boleh diabai-
kan kendati pemerintah saat ini 
tengah fokus menangani persoalan 
kesehatan akibat virus Covid-19. 
 Demikian hal ini disampaikan 
Bukhori dalam agenda Penyuluhan 
Sosial Prioritas bersama Kementerian 
Sosial di Semarang dan Kendal, 
Minggu (24/10/2021). 
 Bukhori mengatakan persoalan 
stunting akan menjadi bom waktu 
bagi generasi mendatang apabila 
tidak ditangani secara serius oleh 
pemerintah. Pasalnya, politisi PKS ini 
menilai persoalan stunting memiliki 
dampak multidimensional di masa 
depan. 
 “Penelitian di berbagai negara 
mengemukakan, selain 

dengan penurunan produktivitas 
ekonomi sebesar 1,4 persen di 
negara berkembang di Asia dan 
Afrika.

Penyuluhan Sosial Prioritas bersama 
Kementerian Sosial
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KH. Buchori, Lc., M.A

 Selain memberikan bantuan 
beras, legislator daerah pemilihan 
Kabupaten Kendal ini juga 
berkunjung ke salah satu puskesmas 
di kabupaten itu untuk menyerap 
aspirasi tenaga kesehatan setempat. 
Dalam kesempatan itu politisi PKS ini 
disambut langsung oleh Kepala 
Puskesmas dan jajarannya. 
 “Sebagaimana kita ketahui, 
puskesmas merupakan ujung 
tombak dalam penanganan 
pandemi. Pekerjaan para tenaga 
kesehatan di sini sejatinya penuh 
risiko. Namun atas nama dedikasi 
terhadap kemanusiaan, mereka 
bersedia mengambil peran berani 
itu. Maka sudah sepatutnya negara 
mengapresiasi peran setiap 
puskesmas di masa pandemi,” jelas 

Kabupaten Kendal (27/10) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
Bukhori Yusuf mengisi kegiatan reses 
di daerah pemilihan Kabupaten 
Kendal dengan menyerahkan 
bantuan beras bagi warga 
terdampak pandemi. Bantuan beras 
ini merupakan hasil advokasi nya 
dengan Kementerian Sosial.
 Serah terima bantuan dilaku-
kan di kantor Desa Pagersari Keca-
matan Sukorejo Kabupaten Kendal.
 “Alhamdulillah hari ini kami 
berkesempatan menyalurkan 
bantuan sebanyak dua ribu paket 
beras bagi warga terdampak 
pandemi di Kecamatan Sukorejo 
Kabupaten Kendal,” terang Bukhori 
selepas acara serah terima, Minggu 
(24/10/2021).

Bukhori.
 Bukhori mengakhiri 
persamuhannya di puskesmas 
dengan menyerahkan bantuan 
masker bagi tenaga kesehatan. 
Dalam acara serah terima itu, 
bantuan langsung diberikan kepada 
Kepala Puskesmas setempat.

Serahkan Bantuan 2 Ribu Paket Beras 
dan Masker bagi Konstituen di Kendal
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KH. Buchori, Lc., M.A

dengan sejumlah syarat penegakan 
prokes seperti penggunaan vaksin 
booster dan karantina bagi jemaah 
yang bergejala setiba di Tanah Suci.
 “Kita patut bersyukur atas 
kabar baik ini. Walau demikian, kami 
juga sudah mewanti-wanti pemerin-
tah untuk menyiapkan skema 
penyelenggaraan umrah yang tidak 
memberatkan jemaah lantaran 
potensi terjadinya pembengkakan 
biaya sulit dihindari,” jelasnya. 
 Selanjutnya, anggota Komisi 
VIII DPR ini menuturkan, Fraksi PKS 
di Komisi VIII DPR dan Kementerian 
Sosial telah bersepakat untuk 
menelurkan kebijakan untuk 
menyantuni anak yatim melalui 
program Asistensi Rehabilitasi Sosial 
(ATENSI).

Kabupaten Kendal (26/10) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
Bukhori Yusuf menemui pengurus 
PKS tingkat kabupaten hingga 
kelurahan dalam agenda reses di 
Kabupaten Kendal. 
 Dalam pertemuan, Bukhori 
memaparkan sejumlah isu aktual di 
parlemen berikut laporan advokasi 
yang tengah dan sudah 
dilakukannya.
 Legislator dapil Jawa Tengah 1 
ini memulai paparannya dengan 
menjelaskan perkembangan terkini 
seputar keberangkatan haji dan 
umrah. 
 Bukhori mengungkapkan, 
Kerajaan Arab Saudi akhirnya 
memberikan izin bagi Indonesia 
untuk melaksanakan ibadah umrah 

 “Alhamdulillah PKS menyetujui 
anggaran sebesar Rp 11,6 triliun 
yang dialokasikan sebagai bantuan 
tali asuh bagi 4,3 juta anak yatim. 
Rinciannya, 3,4 juta anak yatim yang 
bersekolah menerima Rp 200 ribu 
sementara yang belum bersekolah 
menerima Rp 300 ribu setiap 
bulannya selama satu tahun,” 
tuturnya.
 Selain memaparkan 
pertanggungjawaban kerjanya 
selama masa sidang, Bukhori juga 
menerima masukan dan aspirasi dari 
konstituen yang hadir. Aspirasi 
tersebut menyangkut seputar 
bantuan sosial dari pemerintah, 
problematika di daerah, hingga 
pertanyaan soal waktu berakhirnya 
pandemi.

Serap Aspirasi Konstituen 
di Kabupaten Kendal
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

berkerjasama dengan Imun Center. 
Pada Kesempatan ini Nur Azizah 
hadir meninjau pelaksanaan vaksin 
sekaligus memberikan motivasi 
kepada warga yang hadir untuk 
senantiasa mematuhi prokes, serta 
sadar akan pentingnya melakukan 
vaksin, guna menekan angka penye-
baran Covid-19 khususnya di Depok. 
 Nur Azizah mengapresiasi ge-
rak cepat para kader PKS, mengede-
pankan pelayanan ummat salah 
satunya dengan mendorong terlak-
sananya vaksinasi di beberapa titik 
seperti di Kp. Pancoran Mas. 
Pasalnya, saat ini tidak sedikit warga 
yang ingin segera mendapat vaksin, 
namun terkendala akses untuk men-
dapatkannya. Karena vaksin yang 
terbatas, jarak lokasi vaksin yang 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A.,M.A. dalam pembukaan Masa 
Reses ke- 6 Persidangan 1 tahun 
2021-2022, tinjau lokasi pelaksanaan 
Vaksinasi di Wilayah Kp. Pancoran 
Mas, Depok pada Rabu (13/10). 
Kegiatan Vaksin bertemakan Gebyar 
Vaksin Merdeka ini dimotori oleh 
Iman Musanto Center (Imun Center), 
sebagai upaya menekan angka 
persebaran Covid-19 di Kota Depok. 
 Imam Musanto, salah satu 
Anggota DPRD Kota Depok dari 
Fraksi PKS dapil Pancoran Mas yang 
menggagas terlaksananya vaksin di 
Kp. Pancoran Mas. Ia mendorong 
terselenggaranya kegiatan vaksin 
oleh Polres Metro Depok, Polsek 
Pancoran Mas, Klinik Yamima 

jauh, yang kerap menyulitkan warga 
yang sudah antusias untuk divaksin.
 “Tentu kita kader PKS harus 
pandai mencermati situasi ini, meli-
hat apa saja yang saat ini sedang 
dibutuhkan masyarakat, kita harus 
jadi motor terdepan dalam pelayan-
an. Banyak Masyarakat juga turut 
bersyukur dibantu”, jelas Nur Azizah. 
 Pada kesempatan ini, Nur 
Azizah turut berpesan untuk tetap 
menjaga prokes. “Alhamdulillah, saya 
apresiasi dan tentu saya berbahagia 
dengan adanya kegiatan ini, 
terimakasih, melalui pak Imam 
Musanto warga di sini bisa tetap 
mematuhi anjuran pemerintah 
untuk melaksanakan vaksin dan 
tidak lupa juga agar senantiasa 
menjaga prokes”, imbuhnya.    

Tinjau Lokasi Vaksin di Depok
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diharapkan oleh masyarakat. 
 “Karena di wilayah kami banyak 
warga yang kurang mampu, maka 
diharapkan dari data-data itu benar-
benar bantuan sosial dapat turun 
kepada warga yang sudah terdata. 
Tidak seperti periode sebelumnya, 
dimana data yang diajukan tidak 
sesuai dengan fakta yang turun di 
lapangan”, tutur Hanafi.
 Nur Azizah mengapresiasi 
upaya Ketua RW yang sudah bekerja 
keras memperjuangkan hak-hak 
warganya untuk mendapatkan 
Bansos. Ia berpesan agar warga RW 
06 tetap guyub dan senantiasa 
terbuka, khususnya di masa 
Pandemi ini. Jangan sampai ada 
Ketua RT dan RW tidak mengetahui 
ada warganya yang dalam kesulitan 
ekonomi.

Depok – (13/10) Anggota Komisi VIII 
DPR RI Fraksi PKS Hj. Nur Azizah 
Tamhid, B.A.,M.A., dalam Masa Reses 
ke- 6 Masa Persidangan 1 tahun 
2021-2022, serap Aspirasi Warga di 
RT 03, RW 06, Kelurahan Mekarsari, 
Kecamatan Cimanggis, Depok. 
Warga masih keluhkan masalah 
bansos yang tidak tepat sasaran 
serta masih minimnya warga yang 
memiliki Kartu Indonesia Sehat (KIS), 
padahal kondisinya sangat 
membutuhkan.
 Hanafi Usman, Ketua RW 06, 
Kelurahan Mekarsari, Kecamatan 
Cimanggis, Depok menyampaikan 
aspirasinya terkait pendataan DTKS 
di RW 06. Dimana beberapa bulan 
lalu warganya sudah didata oleh 
petugas di kelurahan, ia berharap 
data-data warga tersebut 
membuahkan hasil seperti yang 

Serap Aspirasi Warga Mekarsari, 
Kecamatan Cimanggis, Depok

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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harus diulang beberapa kali sampai 
ingat di luar kepala. 
 Nur Azizah yang saat ini sudah 
lebih dulu menyelesaikan hafalan Al-
Qur’an, menyemangati para 
santriwati agar pantang menyerah 
untuk menghafalkan dan 
mengamalkan Al-Qur’an. 
 “Mendalami Al-Qur’an itu 
sudah menjadi kewajiban kita. Ingat, 
usia menghafal yang bagus itu 
sampai usia 21 tahun. Jadi anak-
anakku semua di sini jangan 
melewatkan usia ini. Pakai dengan 
benar untuk belajar Bahasa Arab dan 
menghafal Al- Qur’an. Alhamdulillah 
saya sudah mempraktekan ini sejak 
saya SD, dan hasilnya terasa hingga 
sekarang”, ungkap Nur Azizah. 
 Nur Azizah berpesan agar 

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
dari Fraksi PKS, Hj. Nur Azizah 
Tamhid, B.A., M.A. beri Motivasi 
Kepada Santriwati Pondok Pesantren 
Modern Al-Hassan di kelurahan 
Jatimakmur, Kecamatan Pondok 
Gede, Kota Bekasi pada Kamis 
(14/10). Nur Azizah memberikan 
motivasi untuk terus melanjutkan 
pendidikan ke jenjang tertinggi. 
Selain itu Nur Azizah turut 
membagikan tips agar para santri 
giat mengkaji Bahasa Arab dan 
menghafal Al-Qur’an. 
 Nur Azizah menuturkan, agar 
para santriwati harus fokus pada 
menghafal Al-Qur’an artinya itu 
lebih dari sekedar membaca. Kalau 
membaca sehari mungkin bisa satu 
juz, kalau menghafal, satu ayat saja 

setiap santriwati juga tidak 
meninggalkan amalan-amalan 
sunnah seperti shalat malam, dan 
amalan lainnya. Juga tetap meminta 
restu kedua orangtua dalam setiap 
langkahnya. 
 “Waktu akan ke pesantren ingat 
pesan orang tua, untuk 
membangkitkan semangat. Kalau 
saya dulu, pesan orangtua saya. 
Jangan pikirin apa pun, kecuali 
semangat terus menuntut ilmu. 
Karena itu saya tidak pernah 
memikirkan apa-apa. Sampai jodoh 
pun tidak saya pikirkan, gak ada di 
benak ini, saya gak ada waktu untuk 
galau. Yang saya pikirkan hanya ilmu, 
ilmu dan ilmu”, imbuhnya.

Kunjungi Ponpes Al-Hassan di Bekasi
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 Fenomena ini ditemui Nur 
Azizah, salah satunya saat bertemu 
Sudarmono, Tokoh Agama di Teluk 
Pucung. Sudarmono menyampaikan 
permasalahan terkait masih 
minimnya peran KUA memberikan 
pemahaman, terkait siapa saja yang 
dapat menjadi wali penikahan dan 
tidak boleh menjadi wali bagi calon 
mempelai Wanita. 
 “Terkait masalah pengurusan 
pernikahan, perlunya masyarakat 
memahami tentang Undang-
undang pernikahan. Karena jujur 
saja kami di masyarakat berdosa 
juga, ketika ada masyarakat kita 
pertama, yang menikah di bawah 
umur. Kedua, masalah perwalian. Ini 
yang masih sering dianggap 
gampang, oleh para penghulu”, kata 
Sudarmono.

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj.  Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A., 
dalam rangkaian Reses ke- 6 Masa 
Persidangan 1 tahun 2021-2022, 
Kamis (14/10), Nur Azizah Menyerap 
Aspirasi warga di RW 04 Kelurahan 
Teluk Pucung, Bekasi Utara. Nur 
Azizah temui masih minimnya peran 
KUA dalam melakukan pembekalan 
pra Nikah di Masyarakat, khususnya 
terkait Syariat dalam pernikahan. 
 “Di dapil masih banyak saya 
temui fenomena masyarakat yang 
belum paham terkait syariat dan 
syarat-syarat sah nya penikahan, 
khususnya bagi yang muslim. Tidak 
hanya bekal ilmu dalam mengarungi 
rumah tangga saja yang harus dibe-
kali, tapi ilmu-ilmu syariat terkait 
sahnya suatu pernikahan itu masih 
minim dipahami”, kata Nur Azizah.

Serap Aspirasi warga 
Teluk Pucung, Bekasi Utara
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